Symbole à l'honneur : la couronne de l'Avent



- Accrocher une couronne sur notre porte d'entrée et la décorer un peu plus chaque dimanche (un nœud rouge par dimanche, ou une pomme de pin dorée ...)
- Allumer sur nos fenêtres et balcons une bougie de plus chaque dimanche ou la veille au soir.



A côté de la couronne dans l'église, mettre un panneau explicatif du symbole pour les visiteurs, en les invitants à en confectionner une chez eux



Les ventes de bougies est une recette bienvenue pour nombre d'associations. N'hésitez pas à relayer l'information.

- Bougie UNICEF, bougie solidaire ...
- Vendre des bougies « graine de moutarde » au profit d'une œuvre de la paroisse ou d'associations : <u>bougies</u>
- Des bougies de l'artisanat des monastères

